

C'est ce qu'indique une correspondance du Ministre d'Etat, Secrétaire général à la présidence de la République (SGPR), Ferdinand Ngoh Ngoh, adressée au secrétaire des services du premier ministre, Séraphin Magloire Fouda, et dont 237actu.com a obtenu copie.

La correspondance du Ministre d'Etat, SGPR précise que la « Task Force », est cette nouvelle entité vient compléter «le dispositif existant», et est composée de: «un représentant des Services du Premier ministre, deux représentants du ministère de la Santé Publique, un représentant du ministère de l'Administration territoriale, un représentant du ministère des Finances, un représentant du ministère de la Défense, et un représentant de la Délégation générale à la Sureté Nationale».

Certainement une stratégie pour Paul Biya d'avoir encore plus un regard gendarme sur la gestion des fonds covid qui sentent une grosse odeur de corruption et détournement tout azimut.